

この経験も糧にして、前へ！ ～平常の日々の大切さを思う～

日増しに暖かくなり春の装いを感じる季節となりました。いつもなら新年度に向けての期待に満ちた日々になるのですが、今年は新型コロナウイルスの影響で不安も感じながらの毎日だと思います。生徒・保護者様ならびにご家族の皆様のご健康をお祈りしています。このような情勢の中でも、保護者の皆様から平素にも増してご理解とご協力をいただき、本日の終業式を迎えることができました。本当にありがとうございます。さて、生徒たちは4月から新入生を迎え「先輩」として高校生活を送ることになります。春休みの間にしっかりと心構えができて、ひとまわり成長した姿で始業式に臨んでくれることを期待しています。休校が続く不安定な状況で年度末を過ごした生徒たちには「この経験も糧にして、前に進もう！」とメッセージを送りたいと思います。休校期間にたくさんの授業や行事が中止になりました。失ったものも大きいかもしれませんが、今後の工夫次第で十分に取り戻すことはできます。さらに今回の経験が「平常の日々の大切さに気づく」ことにつながれば、必ず未来は拓けます。これからも一緒に頑張りましょう！

3月に予定していた進路行事は、4月に実施します！

第1学年は学年末考査終了以降の特編授業期間を活用して、複数の進路行事を連動させて実施し、進路意識の高揚につなげるように計画していました。残念ながら、休校により未だ実施できておりませんが、日程を工夫して4月の実施を目指しています。（予定表の下線部）

先日（3/18）の登校日には、次年度に向けてたくさんの準備を行いました。その中に5月の平日の放課後に校外会場で実施される「進路説明会」の事前調査があり、学年全体の約40%の生徒が参加希望でした。これが37回生の進路意識であれば・・・と、少し手応えを感じました。



進路情報サイト「さんぼう進学ネット」～進学相談会のあるき方～ より

本年度（37回生 第1学年）会計報告と来年度諸会費について

この学年通信とあわせて、会計関係のプリント2枚を配布いたしました。「学年費会計報告」（本日記布）と「令和2年度諸会費等の口座振替について」（前回登校日3/18配布）です。ご確認いただき、ご不明な点がございましたら、学年会計担当（藤崎）までご遠慮なくお問い合わせください。なお、この度の休校により中止や延期になった行事の中に、学年費の支出が必要な行事が複数含まれておりました関係で、次年度への繰越金額が例年より多くなっています。年度明け早々には支出する予定がありますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

4月の主な予定（下線は3月に予定していた進路行事です。）

※この予定は今後の情勢次第で変更になる可能性があります。新年度の準備の参考にしていただくため掲載いたしました。学校のホームページ、メール配信等で最新情報の適宜確認をお願いします。

8日（水）大掃除、着任式、始業式、LHR
 9日（木）午前：対面式、課題考査（国英数）
 午後：離任式、LHR
 10日（金）午前：スタディーサポート（国数英）
 午後：学年集会、LHR
 ※面談週間4/10（金）～17（金）
 ※4/13（月）から平常授業
 13日（月）7限：総合的な探究の時間
 14日（火）身体測定（午後）

15日（水）眼科検診
 ※4月は内科検診や尿検査も実施します。
 各種検診の日程は別途お知らせします。
 23日（木）スタディサプリ到達度テスト
進路説明会（分野別）、LHR
 ※当日の時間割は別途お知らせします。
 24日（金）校外学習（仲間づくりプログラム）
 ※行き先、内容等につきましては、情勢を見ながら現在検討中です。

